

EL AMOR DIVINO UNIVERSAL COMO FUERZA TRANSFORMADORA DE ABSOLUTO PODER.

El Amor Divino Universal ES la Fuerza Primordial que sostiene, crea y guía toda la existencia. Es Ley Primogénita, Energía Jerárquica, Poder Absoluto, y la Vibración capaz de realizar verdaderas transformaciones espirituales en los mundos, porque Es la Ley madre que Rige el Universo.

A través del esfuerzo en mejorar como seres humanos, ser más espirituales y tener Amor por todo lo que existe y por todos nuestros semejantes los conozcamos o no, cada Espíritu puede conectarse con esta Fuerza Universal y proyectarla como Amor en Acción, porque la misma tiene Poder de Acción en bien, Poder de transformación que guía el Movimiento de la Vida Universal.

Meditemos y repitamos mentalmente en nuestro diario vivir la siguiente frase de Madú Jess:

“Cristo Amado, permítenos Canalizar tu Amor a través de nuestro Amor”

Muchos de los tropiezos y fracasos humanos que vivimos son ayudas invisibles provenientes de planos superiores, que buscan reorientarnos hacia esa finalidad profunda de nuestra existencia: que es la necesidad de Vibrar en Amor y descubrir que a través de él, podemos Canalizar el Poder, la ayuda para nuestros hermanos, para toda la humanidad y para nosotros mismos.

Ello es posible porque el Amor Divino Universal es Esencia de todo lo creado, es Esencia en Nosotros y en todo lo que nos rodea.....

Meditemos unos segundos...**Todo lo que vemos, todos los seres que vemos y nosotros mismos, somos Esencia Divina, Esencia de Amor Divino Universal.**

PODER ESPIRITUAL Y PODER HUMANO

Existe una diferencia fundamental entre el poder humano —basado en jerarquías, dominio o posesiones— y el Poder Espiritual, que es el Poder del Amor. Este último no puede ser manipulado ni separado del Amor Divino, su verdadera acción requiere a nuestro Amor como vehículo. Todo poder que actúe sin Amor es una desviación temporal, permitida por las Leyes, para cumplir ciertas funciones kármicas, pero que tarde o temprano será rectificada por el Poder Absoluto del Amor que es Justicia Divina.

El Amor Divino Universal tiene la potestad de modificar el curso de las Leyes que Rigen el Universo, cuando desenvolvemos nuestra Vida con Amor a todo lo que existe

pueden transformarse karmas dolorosos a través de Actuar en Amor reparador de aquellos males que hayamos prodigado, porque el karma nos exige transformación y aprendizaje para Vibrar en Amor y no sufrimiento, el dolor siempre llega a nuestras vidas cuando no aprendimos a Amar.

CONJUNCIÓN DEL AMOR, EL PODER Y LA LUZ

En el contexto actual del planeta Tierra, estamos viviendo un Momento Crístico, donde se ha activado una conjunción de Rayos Divinos Actuales: el Rayo Amor, el Rayo Poder y el Rayo Luz Divina Espiritual, que manifestándose juntos dinamizan un proceso de Redención, Misericordia, Transformación y Evolución de la humanidad. Esta fusión no solo purifica, sino que construye lo nuevo. Allí donde hay Amor, el Poder transforma; donde no hay Amor, el Poder destruye los obstáculos para que el Amor pueda actuar.

Esta acción del Cristo se manifiesta también como una Respuesta Vibratoria Proyectada a los aspectos negativos que han presionado siempre a la humanidad. Pero no es una lucha entre bien y mal, sino una trascendencia de los aspectos negativos, para que los mundos se armonicen y avancen en la Espiritualidad.

Cada ser humano lleva en su interior una Llave de Redención capaz de activar el Amor Divino Universal si logra vibrar —aunque sea por un instante— en Amor verdadero. Esta Vibración lo conecta con los Rayos Crísticos, haciéndolo canal de una Energía Infinita, que transforma realidades, eleva consciencias y construye lo nuevo.

A través de la humildad, la unión y la superación del ego, podemos ser parte activa del Plan Crístico. No es necesario un conocimiento complejo ni pertenecer a jerarquías: basta con solo una sincera disposición a vivir el Amor en Acción. Toda interpretación espiritual sin Amor pierde su fuerza y se vuelve estéril para la evolución.

VIBRAR EN LA LLAMA DEL PODER ABSOLUTO DEL AMOR

El Amor Divino Universal es la Llama Viva de la Divinidad, la Realidad actuante en todo lo creado. Su Poder no es abstracto, sino que es activo, transformador y real. Su presencia en nosotros convierte a cualquier ser en vehículo de Redención. Incluso aquellos alejados del camino, si Vibran aunque sea por un segundo en Amor, ya están respondiendo al llamado de la Divinidad.

Todo ser humano puede convertirse en Canal del Poder Absoluto del Amor, no desde la perfección, sino desde el Amor vivido y compartido en esfuerzo por ser un mejor ser humano. Porque No existe posibilidad de realización en ningún lugar del inconmensurable Universo si no está presente el Amor Divino Universal.

Veamos ahora unos párrafos del Conocimiento de Madú Jess para meditarlos y poder tomar contacto con esta Realidad:

“La Mente Divina del Cristo concibió los Planes de Salvación que impedirán la destrucción y el Caos en nuestro Mundo, y esos Planes habrán de reflejarse, paso a paso, en la Tierra conectando en el momento preciso los hechos preparados ya en el Espacio, con nuestro Planeta. Las grandes limitaciones que imponen nuestras mentes y nuestros lenguajes humanos, impiden que nos sea posible conocer con exactitud la verdadera Acción que se está desarrollando, desde los Planos Sutiles, en nosotros y a nuestro alrededor.”

“Tres Rayos Divinos, que a la Tierra deben llegar a través de Cristo, por lo tanto tres Rayos Crísticos, son necesarios para realizar la imprescindible armonización de la Tierra y su Humanidad; sin el contacto y la Obra de esos tres Rayos nuestro Mundo no podrá lograr el Ritmo que le corresponde alcanzar al llegar al “final de los tiempos”, es decir al final de su Etapa material y, por lo tanto, la vibración intensamente desarmónica con el Plano más Espiritual en el que por Ley debe entrar, lo destruiría. La Acción de esos tres Rayos Crísticos debe iniciarse en el Orden correspondiente: Amor, Poder y Luz.”

“Amor, Poder y Luz es la trilogía, imprescindible para la evolución del planeta y de su humanidad, es la trilogía imprescindible para producir en los seres humanos el cambio necesario para evitar su destrucción y para llevarle decididamente por el sendero del progreso constante que significa la Evolución.”

“La irradiación de Amor, Poder, Luz, etc, se realiza en cadena de un hermano al otro en progresión descendente, cada uno de acuerdo con su capacidad de recibir.”

Seamos parte de esa cadena de hermano a hermano y amplíemos nuestra capacidad de recibir, Irradiar y Proyectar el Amor.

“Solo, el Amor no pudo realizar porque los Seres humanos lo rechazaron, porque los Seres humanos no lo comprendieron, porque los Seres humanos lo invirtieron, y llegado el Poder que solo puede obrar sobre la base y en fusión con el Amor, los Seres Humanos se detendrán en su loca carrera hacia la destrucción y la muerte, y comenzarán a pensar y a reaccionar, y comenzarán a ver la realidad del Poder del Amor, porque el Poder de Cristo viene a mostrar a los Seres Humanos el Poder del Amor y así cuando los Seres Humanos comprendan la necesidad de Amar y empiecen a Amar, comenzarán también a conocer el Poder del Amor, y con el Poder del Amor Comenzará a construir, y cuando ya el Ser Humano desee construir positivamente, llegará la Luz, y las mentes iluminadas podrán recién construir en forma evolutiva y transformar en forma evolutiva en un progreso maravilloso para la humanidad y el planeta, todo lo cual está dentro de los planes del Cristo.”

“Solo aquello que sea construido sobre el Amor, podrá recibir la Luz y sin la Luz la humanidad y el planeta, no pueden avanzar ni Evolucionar. Y así como el Amor preparó el camino al Poder, para que la humanidad pudiera subsistir, así el Poder prepara el camino a la Luz para que la humanidad pueda evolucionar. Amor, Poder y Luz, imprescindibles para la Evolución, el avance, el progreso.”

“Os repito, nunca miréis hacia abajo porque lo inferior es imperfecto y no debe ser, jamás, tomado como norma ni como meta; mirad siempre hacia Arriba, hacia lo Superior, hacia lo Perfecto, así seréis cada vez más y más perfectos, cada vez mejores como humanos y más capaces como Espíritus.”